

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
05/11/2014	PUBLIMETRO.CL - STGO.- CHILE	3	1	NUEVA FEDERACION DE ESTUDIANTES DE LA U. DEL DESARROLLO PROPONE FORTALECER UNA INSTITUCION CERCANA A LOS ALUMNOS



## Nueva Federación de Estudiantes de la U. del Desarrollo propone fortalecer una institución cercana a los alumnos

PUBLICADO : Ayer 13:41 h.

Recomendar 27  
Twitter 8+1 0  
Compartir

**Juan Carlos Hederra, quien tiene 22 años y está en tercer año de ingeniería comercial, resaltó la política de horizontalidad que le darán al manejo de la Federación. "Todos somos importantes en este grupo para construir una mejor universidad", dijo.**

Un fuerte énfasis en construir una casa de estudios cercana a la comunidad estudiantil, trabajando para y con los alumnos. Ese será el foco de la nueva directiva de la [Federación de Estudiantes de la Universidad del Desarrollo \(FEUDD\)](#), donde su presidente, [Juan Carlos Hederra](#), asumirá la segunda quincena de noviembre luego de ser electo -hace pocos días- bajo el alero de la lista "Despierta UDD", la cual obtuvo un 97% de aprobación en el proceso electoral.

"Me molesta cuando fuera de la UDD critican que nuestros alumnos no participan en política, y que son dejados (...). Hay un concepto errado por parte de la gente y eso me motivó a trabajar para llegar a la presidencia. Como Federación, esperamos generar un cambio realizando la participación estudiantil y luego proyectar una imagen externa positiva", dijo el nuevo presidente de la FEUDD, Juan Carlos Hederra, quien tiene 22 años y está en tercer año de ingeniería comercial y quien, además, resaltó la política de horizontalidad en el manejo de la Federación. "Todos somos importantes en este grupo para construir una mejor universidad", dijo.

En la elección, que se desarrolló la semana pasada en Santiago, sufragaron poco más de 3.100 alumnos, lo que corresponde al 37% del padrón electoral de dicha casa de estudios, un 7% más de lo requerido para validar la elección.

Juan Carlos Hederra agregó también que "nuestros alumnos proponen cosas, pero no participan como debiese ser. Nosotros queremos que nuestra casa de estudios sea reconocida desde afuera, pero para eso hay que trabajar fuertemente desde el interior. Como Federación, primero organizaremos eventos, charlas y diferentes actividades que los motiven a asistir felices y motivados. La vida universitaria es clave y queremos que los estudiantes se pongan la camiseta de la universidad. De ahí nace nuestro lema, Despierta UDD. Luego de eso pasaremos al fortalecimiento de un discurso político".

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
05/11/2014	PUBLIMETRO.CL - STGO.- CHILE	3	2	NUEVA FEDERACION DE ESTUDIANTES DE LA U. DEL DESARROLLO PROPONE FORTALECER UNA INSTITUCION CERCANA A LOS ALUMNOS PARTE 02

Juan Carlos Hederra, trabajará en estos lineamientos con el vicepresidente de la FEUDD, Benedikt Bleck (20 años, también alumno de ingeniería comercial), quien afirmó que "esperamos darle mayor representación al alumnado y crear más espacios de encuentro para así incentivar la vida universitaria. Además, no queremos que nuestra universidad sólo sea destacada en el ambiente de la excelencia académica, sino que también sea reconocida por formar personas íntegras, con participación social y que contribuyan a mejorar el bienestar de nuestra sociedad".

A su vez, Oscar Cabezas (19 años y estudiante de ciencias políticas), nuevo vicepresidente de extensión de la Federación, precisó que "buscaremos hacer funcionar las vocalías de la FEUDD, para que sean un nexo entre la sociedad, la Federación y la universidad. A la vez tenemos pensado crear una vocalía política en donde la función será hacer que la casa de estudios se involucre con la sociedad y la contingencia política de Chile".

Diego Larraín, que entregará el mando a fin de mes, le envió un mensaje a la nueva directiva de la FEUDD. "Quiero darles las felicitaciones por la labor realizada durante la campaña y pedirles que sigan todo el año con ese entusiasmo y ese trabajo en equipo. Es importante que peleen por lo que crean y que sigan trabajando para despertar e incentivar al alumno de la UDD. Ellos saben que cuentan con mi apoyo y espero que no duden en pedirlo en caso que sea necesario", expresó.